
Ecole Publique Primaire de la Boutonne 
23 rue d'Aulnay 
17470 St Georges de Longuepierre 
0546240058 
ce.0170065d@ac-poitiers.fr 

Reunion du Conseil d'ecole #3
annee scolaire 2023-2024 – le mardi 18 juin 2024 - 18h

Presentation des membres

Colas Gransard – directeur
Delphine Dezieix, Julie Chaigneau – enseignantes
Sandrine Passebon – ATSEM
Oceane Bouillon – Animatrice ALSH referente periscolaire
Damien Chat - Directeur ALSH
Julie Longeville, Estelle Perochon, Audrey Rivault, Lolita Aupetit, Gladys Tisler, Stephane Brosset – 
parents d'elèves
Marie Noëlle Seguineau DDEN
Jean-Luc Duguy - Maire de Blanzay
Jean-Michel Gautier - Maire de Dampierre
Maurice Pineau – Maire de Saint-Georges de Longuepierre
Martine Pluchon – Adjointe au maire de Nuaille 

Preparation de la rentree 2024 : effectifs et organisation pedagogique

Effectifs actuels – juin 2024

ps ms gs cp ce1 ce2 cm1 cm2 total

4 10 12 8 9 6 9 7 65

Effectifs rentrée – septembre 2024

ps ms gs cp ce1 ce2 cm1 cm2 total

7 4 10 12 8 9 6 10 66

21* 20 25

Attention : certaines inscriptions officielles en mairies ne sont pas encore faites, l'equipe enseignante invite 
les parents concernes à faire les necessaire rapidement.

Organisation pédagogique

Classe maternelle – Cycle 1
(PS – MS – GS)
Madame Dezieix

Classe elementaire – cycle 2
(CP – CE1)

Monsieur Gransard

Classe elementaire – cycle 3
(CE2 - CM1 – CM2)
Madame Chaigneau

21* 20 25



Travaux, hygiène, securite 

Demandes à formuler pour l'été

Montage des meubles WESCO à casiers
Reparation de la machine à laver
Installation d'etagères
Pose de tuteurs pour soutenir un arbre dans la cour
Changement de neons
Reparation du grillage de l'enceinte de l'ecole
Reparation bardage preau elementaire
Enlèvement de gros dechets (mobilier casses notamment)
Reparation tringle rideau 
salle de motricite
Nettoyage de la cour maternelle
Marquage de la cour 

Nous remercions sincèrement toutes les équipes de la CDC Vals de Saintonge
et de la mairie de St Georges de Longuepierre

pour leur disponibilité et leur travail cette année auprès de notre école. 

Projets d'ecole et de classes passes et à venir 

Projets et éléments marquants en 2024

Sortie au musee de l'ecole Publique à Vergne pour la classe de cycle 2
Sortie bibliothèque maternelle 
Sorties USEP (locales et departementales) pour nos trois classes 
Venue de l'infirmière pour des seances de relaxation en maternelle et cycle 2
Permis internet avec la gendarmerie Cycle 3
Natation scolaire pour les CE2 CM1 CM2
Participation des CM1 CM2 à la Journee du souvenir
Tournoi de rugby en partenariat avec le RACA pour les cycles 3
Voyage avec nuitees à l'île d'Aix pour les elementaires (sur la thematique de l'orientation)
Reprise du travail sur le « vivre ensemble » avec Madame Materna Psy EN
Journee de travaux au jardin avec la refection de la mare à poissons
Enquête sur l'eau en lien avec les DDEN pour les CM2
Classe residence au collège pour les CE2 CM1 CM2

Mardi 2 juillet : accueil des futurs elèves de PS nes en 2021 ; les elèves de GS iront dans leur future classe 
de CP. 
Le même jour : accueil de la bibliothecaire d'Aulnay qui viendra faire une lecture offerte aux elèves
Jeudi 4 juillet : sortie sur l'ile d’Oleron avec visite du marais aux oiseaux et du parc des myocastors 
Un pique-nique de fin d'annee aura lieu le dernier jour, organise avec la cantine, sur l'aire de loisirs derrière 
l'ecole.
La fête d'ecole (spectacle et repas) se tiendra à la salle des fêtes de Nuaille le vendredi 28 juin. Une 
repetition aura lieu la veille. 

Juin : Accueil d'une stagiaire de seconde pour une duree de deux semaines
Accueil de collègues et du CARDIE dans le cadre de notre projet NEFLE
Avenant au projet d'ecole en lien avec le projet NEFLE

Nous remercions les parents qui ont passé l'agrément
et qui accompagnent les sorties à la piscine et à vélo.



Projets pour l'année 24-25

Les seances de natation scolaire debuteront dès le mois de septembre pour les GS, CP et CE1. Comme 
l'annee precedente, il s'agira du dispositif « classe bleue » avec l'ensemble des seances sur deux semaines.

Poursuite du projet Génération 2024 en lien avec les JO : voyage à Paris pour les CM1 et CM2.
Les CM1-CM2 assisteront à une journee paralympique le 3 septembre (epreuve de boccia)

Sequence « Savoir rouler à vélo » premier trimestre pour les CP-CE1-CE2 à planifier. 

Intervention de l'infirmière scolaire : relaxation – sensibilisation à l'hygiène et la puberte

Demande renouvelee cette annee pour le recrutement de deux jeunes en service civique

Poursuite de notre projet pedagogique innovant de la PS au CM2 dans les disciplines fondamentales. 
Amelioration du dispositif – concertation en equipe, formations, lien avec le CARDIE - Le Centre 
Academique pour la Recherche et le Developpement en Innovation et Experimentation.  

Questions / Remarques diverses 

> L'equipe enseignante remercie :
Damien et Oceane pour leurs actions auprès de notre ecole et particulièrement pour l'accompagnement du
voyage scolaire.
Julie Longeville et Sophie Germain pour leur aide lors du voyage scolaire à l'île d'Aix.
Angelyna Brunet, notre SCU cette annee, qui a fait un travail remarquable et qui nous a ete d'une aide
precieuse pour le bon fonctionnement de notre projet. Nous lui souhaitons le meilleur pour sa nouvelle
aventure à l'universite. 
Toute l'equipe de l'APE et son president Mathieu Bechet, pour leurs actions en faveur de notre ecole et des
elèves. Sans eux, nos projets n'auraient pas la même dimension.  

> La CDC rappelle l'importance d'anticiper au plus tôt les demandes de transports (faible disponibilite des 
bus/chauffeurs CDC)

> Y aura-t-il un animateur sur le temps de cantine ?
Reponse de Monsieur Chat Directeur ALSH : Reorganisation du temps meridien : Les PS-MS seront geres
exclusivement par Sandrine, les GS-elementaires seront geres par deux agents.
Bilan de l'annee : amelioration du climat scolaire, reduction importante du gaspillage alimentaire.
La question d'une cantine à proximite de l'ecole est soulevee. Se pose la question du coût pour les
collectivites, à comparer avec l'actuel coût du transport.

> La construction d'une cantine adossee à l'ecole pourrait-elle voir le jour afin d'eviter les deplacements en
bus quotidiens ?
La mairie de St Georges est favorable à un tel projet et annonce qu'un dialogue avec les parties prenantes
est lance. Le Conseil d'ecole salue cette idee.

La reunion s'achève à 18h50. 

Compte rendu redige le 20 juin 2024



Colas Gransard

Colas Gransard



Colas Gransard

Colas Gransard


